Sujet: [INTERNET] Les tarissons parc photovoltaïque à SANCOINS

De: > **Date:** 04/05/2024 à 11:15 **Pour:** ddt-epsancoins@cher.gouv.fr

mai 2024, Le 04

Mesdames , Messieurs , Monsieur le commissaire enquêteur ,

Je soussignée Swinen véronique ,habitant à Chantemerle, avoir été très choquée d'apprendre par une voisine ,le projet d'un parc photovoltaïque a moins de trente mètres de mon habitation!!!!!

J'ai de la chance de vivre dans un lieu MAGIQUE entourée de Nature , d'animaux et d'oiseaux,

D'autre part, j'ai réalisé des travaux pour pouvoir accueillir des Hôtes pour faire découvrir cette belle Nature et belle région.

TOUT CELA VA ETRE MIS EN PERIL!!!!

Ce projet est d'une totale incohérence !!!!
Au nom d'une soi-disant énergie verte.
Et en plus sans aucune concertation !!!!!

INCIDENCE SUR LES ESPECES PROTEGEES.
INCIDENCE SUR LE PAYSAGE .
INCIDENCES SUE LES ZONES HUMIDES .
INCIDENCES ET OUI SUR L'ETAT CARBONE.

De plus sur la durée des travaux, l'activité va générer des flux de véhicules , donc des nuisances sonores liées au fonctionnement d'engins.

La toutes première motivation pour les porteurs de tels projets devrait être la préservation de toute ces richesses, ce projet va fortement réduire des zones naturelles protégées et sa biodiversité .

D'autres surfaces pourraient être utilisées !!!!!

MAIS FAUT-IL ENCORE LE VOULOIR !!!!!!

En vous remerciant de votre attention ,Mesdames,Messieurs ,Monsieur le commissaire enquêteur ,l'expression de mes salutations respectueuses .

SWINEN Véronique